

Main-Taunus-Kreis

Breitband-Ausbau nimmt Fahrt auf

[13.02.2015] Schwalbach wird als erste Kommune im Main-Taunus-Kreis mit schnellem Internet ausgestattet. Der Spatenstich ist für Ende Februar vorgesehen. Weitere Städte sollen bis 2016 folgen.

Noch im Februar startet der Ausbau des schnellen Internets im Main-Taunus-Kreis. Wie Landrat Michael Cyriax vor Bürgermeistern und weiteren städtischen Vertretern mitteilte, macht Schwalbach den Anfang. Bis August 2016 werde die Deutsche Telekom, mit der der Kreis einen Vertrag geschlossen hat, schrittweise in allen Städten und Gemeinden die nötigen technisch-baulichen Voraussetzungen für schnelles Internet schaffen ([wir berichteten](#)). „Das Projekt nimmt Fahrt auf. Der von Bürgern und Unternehmen herbeigesehnte Ausbau beginnt“, fasst Cyriax zusammen. Haushalte und Unternehmen sollen nahezu flächendeckend mit Bandbreiten von 25 bis 100 Megabit pro Sekunde versorgt werden. Das sei ein Quantensprung gegenüber der aktuellen Situation, erklärt Frank Bothe, Leiter der für den Ausbau verantwortlichen Technik-Niederlassung der Telekom. Im Kreis würden 130 Kilometer Glasfaser verlegt und rund 550 neue Multifunktionsgehäuse zum Verteilen der Datenströme aufgestellt. Wie der Landkreis mitteilt, ist der Ausbau in fünf Schritten vorgesehen. Der erste Spatenstich ist für den 24. Februar in Schwalbach geplant. Voraussichtlich Ende Juli kann dann das schnelle Internet in Schwalbach und Eschborn genutzt werden; die weiteren Kommunen folgen schrittweise.

(cs)

Stichwörter: Breitband, Main-Taunus-Kreis, Schwalbach, Michael Cyriax